

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 15. April 2008

---

## Konzert zugunsten der Renovierung der Pfarrkirche St. Sebastian

Am Sonntag zeigten die Chöre des Gesangsvereins Sängerkranz Dietesheim bei einem Konzert zugunsten der Renovierung der katholischen Pfarrkirche St. Sebastian ihr Können. Die zahlreich erschienen Besucherinnen und Besucher spendeten für die Renovierung der katholischen Pfarrgemeinde St. Sebastian.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)